

XXI JORNADA DE PRIMAVERA SOCIEDAD ANDALUZA DE CALIDAD ASISTENCIAL

SEVILLA
16 MAYO 2024 / 09:30-14.00H.
Sede: Fundación Valentín de Madariaga



BOLETÍN DE INSCRIPCIÓN

Los campos marcados con (*) son de obligatorios.

DATOS PERSONALES

(*)NOMBRE (*)APELLIDOS (*)DNI

(*)DIRECCIÓN (*)C.POSTAL (*)CIUDAD

(*)PROVINCIA (*)TELÉFONO (*)E-MAIL

Si tiene necesidades especiales de menú (vegetariano, celíaco, etc.) indíquelo aquí:

DATOS CENTRO DE TRABAJO

CENTRODETRABAJO

(*)LOCALIDAD (*)PROVINCIA

NORMATIVA DE INSCRIPCIÓN

Las inscripciones se pueden realizar directamente desde la página web cumplimentando el formulario de inscripción (online).

CONDICIONES GENERALES

La inscripción es gratuita

Esta inscripción incluye: Documentación, acceso a sesiones científicas y coctel de clausura.

El transporte y alojamiento no están incluidos.

Para poder remitirle los certificados con los créditos concedidos a las actividades científicas

es imprescindible que indique sus datos completos en el boletín de inscripción.

ACCESO IDENTIFICADO

Una vez complete el proceso de inscripción, recibirá un email de confirmación con sus datos de usuario y contraseña. Introduciendo estos datos en el apartado "Área personal" accederá a su área privada donde podrá consultar y gestionar su actividad en el evento.

COMPROMISO DE BUENAS PRÁCTICAS DE ASISTENCIA

Para el correcto funcionamiento del evento, rogamos a todos los inscritos que tengan un compromiso de asistencia. Es caso de que usted se inscriba y posteriormente le surja algún imprevisto que le impida acudir al mismo, rogamos lo notifique en el siguiente correo electrónico: secretariacongreso@sadeca.es

Mediante la marcación de la presente casilla, consiento el tratamiento de mis datos para el envío de información sobre este y otros eventos organizador por la Sociedad Andaluza de Calidad Asistencial, de acuerdo con lo descrito en el presente documento. Mediante la firma del presente documento declaro haber sido informado en relación con el tratamiento de mis datos. De acuerdo con lo dispuesto en el Reglamento Europeo de Protección de Datos 2016/679, le informamos que los datos y la información que nos facilita a través de este medio será tratada por SADECA con C.I.F. G18408997 y domicilio en C/República del Salvador. 4-1º 11004 Cádiz, para la finalidad de realizar la inscripción y reserva de alojamiento y poder recibir información de diversa índole en la dirección que nos ha solicitado inscribirse. Los datos proporcionados se conservarán mientras no solicite su cese y no se cederán a terceros salvo a la sociedad organizadora del evento: Sociedad Andaluza de Calidad Asistencial (SADECA) C.I.F. G18408997 C/República del Salvador. 4-1º 11004 Cádiz. España, o en los casos en que exista una obligación legal. Usted tiene el derecho a acceder a sus datos personales, rectificar los datos inexactos o solicitar su supresión cuando los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos, así como cualesquiera derechos reconocidos en el RGPD 2016/679, pudiendo dirigirse a la dirección postal señalada y al correo electrónico: secretariacongreso@sadeca.es. Puede ampliar más información sobre política de protección de datos reflejada en nuestra página:

Acepto la utilización de mi imagen con fines educativos y/o promocionales

Yo, mayor de edad, en mi propio nombre y Derecho, al pinchar/clicar en el botón/apartado habilitado al efecto AUTORIZO expresamente a la Sociedad Andaluza de Calidad Asistencial, en adelante la SADECA, a que capte, fije, reproduzca y publique mi imagen, mi nombre (con o sin apellidos) y mi voz durante el evento formativo XXI Jornada de Primavera de SADECA que tendrá lugar en Sevilla. La SADECA hará uso de mi imagen, mi nombre y mi voz para fines educativos y/o promocionales, pudiendo publicar en las redes sociales y/o medios de comunicación titularidad de la misma. He sido informado/a de que el Evento podría ser grabado audiovisualmente por parte de la SADECA, pudiéndose publicar dicha grabación en formato "streaming" a través del canal de titularidad de SADECA. El uso que pudiera darse a dicha grabación será igualmente con fines educativos y/o promocionales. He sido informado/a sobre el derecho que ostento a revocar el presente consentimiento en cualquier momento, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 2.3 de la Ley Orgánica 1/1982, de 5 de mayo, sobre protección civil del derecho al honor, a la intimidad personal y familiar y a la propia imagen En caso de mediar autorización para el uso de su imagen, se le informa que los derechos de propiedad intelectual © que pudieran derivar de las imágenes y grabaciones publicadas sobre le corresponderán a la SADECA. De conformidad con lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 relativo a la protección de los datos personales de las personas físicas (RGPD), le informamos que la información personal que ha facilitado quedará debidamente registrada e incorporada a los sistemas de tratamiento de datos responsabilidad de SADECA, y ello, con la finalidad de gestionar la captación y grabación de su imagen y su voz durante el evento. Por tal motivo, si usted no está conforme con el tratamiento descrito, no podremos proceder a hacer uso de su imagen y su voz en el evento. Igualmente, venimos a informarle que su información personal no será comunicada a ningún destinatari



